



Las galerías se convierten en espacios de socialización y encuentros fortuitos que relacionan las situaciones propias de la calle con las más privadas de la vivienda, estableciendo el filtro necesario de privacidad entre ambas. Los ensanchamientos y terrazas son espacios de apropiación y personalización, haciendo única y reconocible la entrada de cada una de las viviendas y generando espacios de pertenencia en las zonas comunes que referencian la vida de cada una de las personas que la habitan. Son espacios *cromáticos*.